

# A l'affiche

## EN HAUSSE

**Antoine Guichard**, le président du conseil de gérance du groupe Casino, prend les hard-discounts de court, avec ses nouveaux "as des prix". 400 marques nationales seront discountées et renouvelées tous les quinze jours.

**Jean-Michel Perbet**, 39 ans, diplômé de l'Ipag, est le nouvel homme fort de Sony France. Passé de Texas Instruments à Sony en 1985, il était directeur des produits grand public. Nommé directeur général, il coiffe désormais toutes les divisions de Sony France, Michel Galiana-Mingot n'en gardant que la présidence.

**Franz Taittinger**, RPR, remporte la mairie d'Asnières en battant l'ancien maire, également RPR, Maurice Bokanowski. Déjà, aux législatives de 1993, il avait sorti Georges Tranchant, seul député RPR à ne pas être réélu.



Ni ronds de jambe ni phrases inutiles...

### PASCAL LAMY

## "Exocet" pour Peyrelevade

Auprès de Jacques Delors à Bruxelles, le capitaine de corvette de réserve Pascal Lamy s'est montré habile à esquiver, déminer, ou évoquer les obus. D'où son surnom d'"Exocet". A 47 ans, le voici qui rejoint Jean Peyrelevade au Crédit lyonnais. Pour un nouveau combat ?

Pascal Lamy, directeur de cabinet et bras séculier de Jacques Delors à Bruxelles, n'a pas attendu la fin du mandat du président de la Commission européenne pour rejoindre à la direction du Crédit lyonnais son ami Jean Peyrelevade. Son rôle exact auprès du président de la première banque française ? Impossible à dire pour le moment. Il lui faudra six mois, pense-t-il, pour faire le tour de la vieille dame si mal en point, repérer ses faiblesses cachées et en savoir plus sur ses tares affichées.

A 47 ans – dans quelques jours –, cet inspecteur des Finances, énarque et diplômé de HEC, a déjà travaillé avec Jean Peyrelevade avant de lui succéder, en 1983, comme directeur adjoint du cabinet de Pierre Mauroy. Il ne connaît pas de l'intérieur le secteur bancaire, même si, en 1978, il avait été choisi par Raymond Barre comme secrétaire général de la commission sur la décentralisation bancaire et financière.

Mais c'est à la Commission européenne, auprès de Jacques Delors, que Pascal Lamy a trouvé, en 1985, sa véritable dimension. Il s'y est montré habile à parer les coups et à déminer les obus. A les renvoyer aussi : d'où le surnom d'"Exocet" que lui ont donné certains de ses collègues eurocrates. Lèvres minces, cheveux taillés court, peau tendue sur un visage rectangulaire, l'allure du commandant de

corvette de réserve dont il revendique le grade, Pascal Lamy a été, l'hiver dernier, derrière Jacques Delors et au feu devant lui, le premier acteur français de la négociation avec les Etats-Unis sur Gatt. De cet organisateur parfait, on ne peut franchement dire qu'il soit chaleureux. Ceux qui l'ont vu rire aux éclats ne sont pas légion. Et les éléteurs de la 5<sup>e</sup> circonscription de l'Eure, dont il a sollicité les suffrages aux législatives de mars 1993, lui ont pas donné l'occasion de sourire : éliminé de la première tour, devancé par un candidat du Front national, il a gardé de ce passage à la politique un souvenir ambigu, pour ne pas dire désagréable. C'est que Lamy ne passe pas pour faire des ronds de jambe. Et pas davantage de phrases inutiles.

Les marchés, les banquets, les repas arrosés, ce n'est pas vraiment son genre. Direct, il aime aller droit au but, au point que certains de ses collègues bruxellois n'ont pas attendu son départ pour évoquer sa brutalité. Le terr d'ailleurs, ne lui déplaît pas. Il convient volontiers qu'il a souvent reconnu en privé ou en public, que plus grande qualité étant l'efficacité, son plus grand défaut est la brutalité.

Ce marathonien, amateur de cigarillos, n'aime pas seulement rien tant que les longues courses de haies. Nul doute qu'au Crédit lyonnais il ne combattra avec Jean Peyrelevade, un nouveau parcours combattant.

**Ceux qui  
l'ont vu rire  
aux éclats  
ne sont pas  
légion**

*"Le savoir de la science économique est un savoir faux."*

Jean-Pierre Dupuy, économiste devenu philosophe, au débat de l'Ecole des ponts et chaussées, le 24 mars.